

## **Erfolgreiche Diözesanmeisterschaft für Eichstätter Kegler**

### Herrenmannschaft holt „zehnten“ Titel in Folge

Ingolstadt (rbm) Bei den diesjährigen Diözesanmeisterschaften im Sportkegeln fanden die Wettkämpfe auf den Bahnen der DjK Ingolstadt statt. Mit einer Ausbeute von 2x Gold, 2x Silber und 4x Bronze stellen die Eichstätter Kegler mit 11 qualifizierten die meisten Starter für die bevorstehende Bundesmeisterschaft aus der Diözese Eichstätt. Diese Meisterschaft ist der Vorentscheid zur Teilnahme an der Deutschen DjK-Meisterschaft am Pfingstwochenende in Aschaffenburg (Diözese Würzburg). Bei den Damenmannschaften setzte sich die DjK Ingolstadt klar mit 2595 Holz vor der DjK Abenberg (2457), der DjK Berg (2315) und der DjK Eichstätt (2291) durch. In der Einzelwertung erreichten Sonja Preis bei den Juniorinnen mit 430 Holz und Ursula Niefnecker bei den Seniorinnen A mit 414 Holz jeweils den dritten Platz und sicherten sich in ihren jeweiligen Altersgruppen die Bronzemedaille, wobei Preis sich durch den Bonusplatz durch den letztjährigen Bundestitel der Eichstätterin Anna-Lena Gabler für das große Finale qualifizierte. Die folgenden Plätze bei den Juniorinnen belegten Anna-Lena Gabler (400) und Walburga Schreiner (349). Sehr erfolgreich war in diesem Jahr die Ausbeute bei der Jugend B weiblich, da sich mit Pia Weisheit (293) und Tanja Schlund (291) die Silber- und Bronzemedaille geangelt wurde und sie ebenfalls zur Deutschen startberechtigt sind. Einmal mehr demonstrierten die Herren der DjK Eichstätt ihre Stärke und die Unanfechtbarkeit in der Diözese, welche sich in den letzten beiden Jahren durch die zwei Titelgewinne in Folge auf Bundesebene ausweitete. Trotz zweier schwächeren Spielern (Lang 864 und Kapitän Buchner 840) war der Gesamterfolg in der Mannschaftswertung nie gefährdet und sicherten sich klar mit 5393 Holz den „zehnten“ Mannschaftserfolg in Serie vor Berg (5235), Abenberg (4955) und Neumarkt (4929). Der klare Erfolg spiegelte sich auch in der Einzelwertung der Herren wider, wo von den ersten acht Plätzen bis auf den sechsten Platz alle von den Domstädtern belegt wurden. Gold holte sich mit einem überragenden Ergebnis Michael Niefnecker mit 949 Holz, vor den Teamkollegen Stefan Spiegel (928) und Jürgen Frey (911). Durch den letztjährigen Titelgewinn auf der Deutschen von Christian Buchner sind bei den Herren ebenfalls zwei Vertreter startberechtigt, die sich der viertplatzierte Gerhard Fischer mit 909 und Ferdinand Bleiziffer 869 (7. – beide ebenfalls DjK Eichstätt) einnehmen, da die ersten drei, der fünftplatzierte Andreas Niefnecker (901) mit der Mannschaft an den Start, sowie auch der Sechste Tobias Mücke (DjK Berg), der durch den Bonusplatz bei der Herrenmannschaft qualifiziert ist. Mit diesen 11 Teilnehmern gilt es an der Deutschen DjK Meisterschaft in Aschaffenburg am Pfingstwochenende die Erfolge der letztjährigen Siege bei den Juniorinnen, die drei Erstplatzierten bei den Herren sowie dem zweiten Erfolg in Serie bei den Herrenmannschaften zu wiederholen und die Titelverteidigungen mit an die Altmühl zu entreißen.